

SI HOY existiesen, SIRENAS ¿QUÉ HARÍAN?

¡UNA CARIDAD PARA LAS POBRES SIRENITAS...!



Este sería un recurso de las sirenas pobres durante la temporada de baños.

¡SUELTA EL BALANDRO, SI NO QUIERES QUE...!



Gastarían bromas a los "yachtman's".

¡AAAAH!
¡¡¡SOCORROOO!!!



Pescarían por su cuenta y...

¿QUIÉN QUIERE ESTE SOLLO? ¡LO DOY POR UN PEINE, UNA BARRA DE COLOR PARA LOS LABIOS Y DOS PLATANOS! ¡ANIMENSE, SEÑORES Y SEÑORAS!



...venderían el pescado, directamente al público, a buen precio.

¡MARINERO, BUEN MARINEROOO, TÚ QUE CRUZAS POR LA MAR...!



Se las pagaría bien para hacer dormir a las personas en vez de hacerles ingerir soporíferos.

¡TSST! ¡YA DUERME!



Ellas serían las dueñas de las pesquerías de perlas



Algunos nuevos ricos se permitirían el lujo de pasear en canoas tiradas por bellas sirenas.



Todas las escuadras llevarían a bordo un equipo de sirenas...



...para proceder al salvamento de submarinos naufragos.



Indudablemente serían un gran factor para el contrabando.



¡QUE NO SE MOJE, QUE ESTÁ MUY RESFRIADO!

Muchos médicos recomendarían a los padres de criaturas desmedradas que, durante el verano, utilizasen las sirenas como nodrizas.



Con ellas se organizarían emocionantes regatas en las que se cruzarían valiosas apuestas.

SOCIEDAD PROTECTORA DE LAS SIRENAS

SPDLS.

No faltaría la actuación de una o varias Sociedades protectoras de las sirenas.

¡USTED LO PASE BIEN, DOÑA RITA!

Y las sirenas agradecidas a la actuación de dichas Sociedades, periódicamente invitarían a sus componentes a realizar una excursión náutica.

AVISO
RESPECTAD LAS SIRENAS NO LAS HAGÁIS ENFADAR SE RUEGA NO TIRARLES CACAHUETES POR QUE LES HACEN DAÑO.

Y en los jardines zoológicos de todas las capitales se exhibiría por lo menos una sirena.